学校教育目標:よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成 ~元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



校報杉の子

明治9年開校 創立144周年

令和2年11月19日 第29号

三種町立下岩川小学校

《☆目指す子ども像 ~伸びよ「杉の子~」

- **進んで学び話を聞く子**
- きちんとあいさつする子
 - のびのび運動する子
- ③ 根気強くがんばる子

学習強調週間が始まりました

11月16日から学習強調週間が始まりました。12月2日の学習状況調査に向けて,朝学習や昼の読書タイム,月曜の6校時などの時間を使って, $4\sim6$ 年で4教科の復習に取り組んでいます。(4年は3教科)いつもよりも机に向かう時間が多くなり,少々きつい週になるかもしれませんが,自分の力をチェックし,弱点を克服するための期間と考えてほしいと思います。持ち帰った過去の問題を,家庭学習に活用してもいいですね。

赤い羽根共同募金をの町社会福祉協議会へ

児童会運営委員が10月に行った,「赤い羽根共同募金」で集まったお金を,三種町社会福祉協議会様へお渡ししました。

金額は<u>4,045円</u>です。このお金は、社会福祉協議会を通じて、困っている人たちに使ってもらう予定です。募金にご協力をいただき、ありがとうございました。



花壇にチューリップの球根を植えました



6年理科 出前授業で「地層」について学ぶ

例年,6年生は,理科の学習で地層の見学に行くのですが,今年度はコロナの影響により,県立博物館の出前授業を活用することにしました。

博物館の先生から、男鹿の安田海岸の地層の写真や化石の実物を見せていただき、地層から分かることを話し合いました。掘り出された化石の種類や土の様子から、昔の気候や当時の生活の様子を知り、理科で学習したことを再確認することができました。



1~4年食育「何をどう食べたらいいのかな」

今月、栄養教諭の●●●●●先生をお招きして、全学級で食の指導の授業を行っています。 これまでに行われた授業の様子をご紹介します。 5 · 6 年生の授業については、次号でお知 らせします。

【1・2年】 <野菜パワーで元気になろう>

野菜を食べないとどうなるのかな。野菜は、体の中でどんな働きをするのかな?ペープサートでお話を聞いたり、本物の野菜にさわったりして、子どもたちは目を輝かせて学びました。緑黄色野菜は肌や目によい、淡色野菜は風邪を予防するなど、たくさんのことを知ることができました。一日に必要な野菜の量は、両手に山盛り1杯だそうです。野菜をたくさん食べて健康に過ごしたいですね。



【3・4年】 <体がよろこぶおやつを考えよう>

子どもたちは、いつも食べているおやつのカロリーや、炭酸飲料などに含まれる砂糖の量を知ってびっくり!おやつは、 $150\sim200$ kcalに抑えるとよいそうです。(ちなみに、ポテトチップスうす塩は、1袋337kcal)おすすめのおやつは、塩分や糖分、油分が少ない、さつまいもやおにぎり、果物などです。ご家庭でも話題にしてみてください。



🡊 北羽美術展 入賞おめでとうございます

【絵画の部】

奨励賞 |年 ●● ●さん 6年 ●● ●●さん



【半紙の部】

佳 作 2年 ● ●●さん

4年 ●● ●さん ●● ●さん ●● ●●さん

☆ 半紙の佳作の作品は、 I I 月 2 0 日 (金) ~ 2 3 日 (月) , 能代市文化会館 中ホールに展示されます。時間は午前 9 時~午後 5 時です。